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ATA DA TRIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 1 

COMITÊ DE INVESTIMENTOS DA AMAPÁ PREVIDÊNCIA – CIAP DO ANO 2 

2022. 3 

 4 

Ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, foi realizada a 31ª Reunião 5 

Extraordinária do Comitê de Investimentos, convocada através do Edital 53/2022- 6 

Processo Amprev nº 2022.168.1202002PA. por videoconferência, em atendimento à 7 

portaria AMPREV nº 210, de 12/08/2022. O coordenador Carlos Roberto dos Anjos 8 

Oliveira deu início a reunião às dez horas e catorze minutos, saudou os presentes, 9 

mencionou o edital, pauta e verificação do quórum, membros presentes: Alexandre Flávio 10 

Medeiros Monteiro, Joel Nogueira Rodrigues, Gláucio Maciel Bezerra, Rubens 11 

Belnimeque de Souza, Carlos Roberto dos Anjos Oliveira. Item 4: Reunião com 12 

representantes da BB Asset, para informações da carteira administrada de títulos 13 

públicos federais marcadas a mercado, do plano financeiro. O coordenador Carlos 14 

Roberto Oliveira iniciou a reunião a qual tem como objetivo tratar de informações da 15 

carteira administrada de títulos públicos federais mercados a mercado, sob gestão do 16 

Banco do Brasil, a qual o comitê observou que a volatilidade do mercado está afetando a 17 

rentabilidade da carteira, que no mês de novembro fechará com rendimento negativo 18 

acima de 2%, e qual é a posição do gestor da carteira frente a esse cenário e se houve 19 

mudança na posição da carteira no que foi apresentado ao comitê nas reuniões técnicas 20 

em novembro de 2022, na sequência os representantes da BB Asset Flávio Antônio 21 

Caram, Vânia Lúcia Corrêa, Diogo Prini e Fernanda Lima, a qual agradeceu pela reunião 22 

e falou da mudança brusca do cenário de mercado que está afetando na performance dos 23 

ativos de renda fixa em geral, observou que os ativos da carteira de títulos públicos da 24 

AMPREV são ativos IMA – B5 + (mais longos), e que há uma restrição na gestão de 25 

alocação da carteira e que mais de 90% dos ativos da carteira estão indexados à inflação, 26 

mas com taxa acima da meta de rentabilidade do RPPS, na sequência, passou a palavra 27 

ao senhor Sérgio Filho gestor da carteira administrada, o qual ressaltou, que a pedido da 28 

AMPREV, está com pouca discricionariedade na gestão da carteira, em resumo, após a 29 

eleição a volatilidade do mercado já era esperada, mas que a gestão trabalhou em uma 30 

carteira conservadora, em cenário, entende que a volatilidade vai continuar forte no início 31 

do ano de 2023 e a sugestão da gestão para as carteiras é comprar ativos mais curtos, 32 

como 2024, 2025 e 2026 para diminuir a volatilidade, ressaltou o estudo de ALM do 33 

RPPS, como direção para definir os vértices necessários para cumprir a meta de 34 

rentabilidade RPPS, o coordenador perguntou, se a solicitação da AMPREV em manter  35 

os títulos com taxa acima 5,70%, está atrapalhando na rentabilidade da carteira, o senhor 36 
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Sérgio Filho respondeu que, depende se a preocupação for atuarial ou não, caso não for, 37 

defende uma carteira mais diversificada, como títulos privados e derivativos que ajudam 38 

no alfa da carteira, o coordenador observou que o índice IMA B 5+ teve boa recuperação 39 

no fechamento de novembro o que vai diminuir a rentabilidade negativa da carteira, a 40 

senhora Fernanda Lima ressaltou, que a PEC da transição e outras questões políticas se 41 

não forem definidas, as incertezas irão refletir no mercado financeiro com a aversão dos 42 

investidores aos riscos e consequentemente a deterioração dos ativos, respondendo 43 

novamente ao coordenador da solicitação da AMPREV, para travar os títulos na taxa 44 

acima de 5,70% se está afetando a rentabilidade da carteira, responderam que, sem 45 

discricionariedade, os movimentos na carteira só podem ser feitos quando definidos pela 46 

AMPREV, mas que a taxa de compra não se reflete no comportamento dos ativos nesse 47 

momento, e que, por serem marcados a mercado sofrem com a volatilidade, o 48 

coordenador ressaltou que o comitê está avaliando as carteiras marcadas a mercado e que 49 

essa volatilidade que faz parte do mercado está afetando o trabalho de alcance da 50 

rentabilidade no ano. Ao final a senhora Fernanda Lima e o senhor Sérgio Filho, falaram 51 

que há outros instrumentos de gestão para melhorar a rentabilidade da carteira, como DI 52 

ou DAP que protegem a carteira, acreditam que no primeiro trimestre de 2023 as taxas 53 

devem fechar e que não vale a pena se desfazer das taxas atuais da carteira que estão em 54 

6%. Finalizaram a reunião e agradeceram pela oportunidade. E nada mais havendo, as 55 

dez horas e quarenta e cinco minutos, o coordenador Carlos Roberto Oliveira encerrou a 56 

reunião, da qual eu, Francisca Cruz lavrei a presente ata que após aprovada, vai assinada 57 

pelos membros presentes. Macapá, 1° de dezembro de 2022. 58 

Alexandre Flávio Medeiros Monteiro: _____________________________ 59 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência – AMPREV 60 

 61 

Joel Nogueira Rodrigues: ___________________________ 62 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência - AMPREV 63 

 64 

Gláucio Maciel Bezerra: _____________________________ 65 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência - AMPREV 66 

 67 

Rubens Belnimeque de Souza: ____________________ 68 

Membro, representante da Diretoria Executiva da Amapá Previdência – AMPREV 69 

 70 

Carlos Roberto dos Anjos Oliveira: _________________________ 71 

Membro, representante dos servidores da Amapá Previdência – AMPREV 72 

 73 

Francisca da Silva Cruz ______________________________ 74 

Secretária do CIAP/AMPREV 75 
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